

Nouakchott, le 17 mars 2022

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

**L'ATELIER D'INITIATION A LA CUISINE JAPONAISE ET A LA  
DEGUSTATION DU THE JAPONAIS**

**Nouakchott, le 17 mars 2022**, Son Excellence Monsieur Norio EHARA, Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Japon en République Islamique de Mauritanie a organisé avec la FAO, l'atelier d'initiation à la cuisine japonaise et à la dégustation du thé japonais.

Cet atelier a pour objectif, non seulement de susciter l'intérêt des mauritaniens pour les plats à base de poisson, à travers une démonstration des plats à base de poisson par mon chef japonais, mais aussi pour encourager la consommation locale des produits halieutiques en Mauritanie et développer le marché domestique de la pêche, à l'occasion de l'Année internationale de la pêche artisanale et de l'aquaculture 2022, proclamée par les Nations Unis.

Comme le thé à la menthe très prisé par les Mauritaniens, les Japonais adore également le thé vert. Son Excellence Monsieur EHARA a souhaité que l'art traditionnel de dégustation du thé que les deux pays partagent, renouerait davantage les liens de sympathie entre les peuples du Japon et de la Mauritanie.

Il convient de rappeler que la cuisine japonaise, inscrit sur la liste du patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO depuis décembre 2013, bénéficie de nos jours d'une réputation honorable.

Son Excellence Monsieur EHARA a émis le vœu sincère que cet atelier servirait de levier pour attirer plus l'intérêt des Mauritaniens à l'endroit de la culture japonaise et que les relations mauritano-japonaise se développent davantage.

